
4 Pièces

120 m²

Réf. 4499-3.2-4997329

1 630 000 €

La Rosière
Appartement à vendre (73700)
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Le  Chalet  Valentine,  en  plein  centre  de  la  Rosière,  vous  propose  à  la

vente  un  appartement  4  chambres  +  coin  montagne  à  l'avant  dernier

étage  de  121sqm.  Proche  de  toutes  les  commodités  ainsi  que  des

pistes  de  ski,  l'appartement  vous  apportera  tout  le  confort  dont  vous

rêvez  grâce  aux  prestations  haut  de  gamme.  L'appartement  est

composé  d'une  entrée,  une  cuisine  ouverte  sur  le  séjour  et  un  coin

salon  avec  sa  cheminée.  De  plus  vous  retrouverez  trois  chambres

doubles  dont  une  avec  balcon,  un  coin  montagne,  un  grand  bureau

pouvant  faire  office  de  chambre,  trois  salles  de  douches  et  quatre

WC.Vous ...

Chalet  Valentine,  located  in  the  heart  of  La  Rosière,  offers  for  sale  a  4-bedroom

apartment with a mountain nook on the penultimate floor, spanning 121m². Close

to  all  amenities  and  the  ski  slopes,  the  apartment  provides  all  the  comfort  you

dream  of  with  its  high-end  features.  The  apartment  consists  of  an  entrance,  an

open kitchen to the living room, and a lounge area with a fireplace. Additionally, you

will  find  three  double  bedrooms,  one  with  a  balcony,  a  mountain  nook,  a  large

office that  can serve as a bedroom, three shower rooms, and four  toilets.You will

appreciate the spacious 44m² ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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